

# 1247 SANTARÉM, PORTUGAL

LA FE PUEDE SER RESTAURADA  
INCLUSO EN LOS MOMENTOS  
MÁS OSCUROS



Una joven mujer de Santarém buscó una hechicera, quien le prometió que su esposo volvería a amarla como antes con la condición de que le llevara como paga una Hostia consagrada.

## ROBO Y TERROR

La mujer robó la Hostia al comulgar y la escondió en un paño de lino. La Sagrada Hostia comenzó a sangrar. Llena de terror, corrió hacia su casa. En medio de la confusión, la mujer puso la Hostia, envuelta todavía en el pañuelo, en el fondo de un baúl en su habitación. Pero durante la noche comenzaron a salir rayos de luz que iluminaban el cuarto como si fuera de día. El marido se dio cuenta del fenómeno e interrogó a la esposa, por lo que esta tuvo que contarle todo.

## VERDAD Y CONVERSIÓN

Al día siguiente los dos esposos informaron al párroco, quien fue inmediatamente a la casa para recuperar la Hostia y llevarla a la iglesia de San Esteban, convocando una procesión solemne. La Hostia sangró por tres días consecutivos. Luego, fue colocada en un rico relicario de cera de abejas.

## ¿AÚN MÁS?

En 1340 se verificó un segundo milagro. El sacerdote abrió el tabernáculo y encontró el relicario de cera roto en pedazos. En su lugar, había un recipiente de cristal con la sangre de la Hostia mezclada con la cera, que aún hoy se puede contemplar junto al relicario mayor. A lo largo de los siglos la Hostia ha destilado sangre, y en esas ocasiones han visto aparecer imágenes de Nuestro Señor Jesucristo. Entre los testigos del prodigio se encuentra San Francisco Xavier, apóstol de las Indias, quien visitó el santuario antes de embarcar para las misiones.

**¡VIVA JESÚS SACRAMENTADO!**

Puedes leer  
toda la historia  
aquí

